

ORLEANS DEMAIN

Des paroles et des actes...

Olivier Geffroy, Christel Royer, Muriel Sauvegrain, Gérard Gontier, conseillers municipaux du groupe « Orléans demain »

Alors que commencent les Assises de la transition écologique, l'équipe municipale a mis en œuvre une mesure « gadget » : peindre les arbres des quais de Loire en bleu... Etonnante manière de sensibiliser à la question cruciale des crues de la Loire, un peu de sérieux !

Pour notre part, nous sommes satisfaits de voir que les actions décidées début 2020 se mettent en place : livraison des bus 100% électriques, simplification du tri des déchets, pérennité des itinéraires cyclables notamment sur le pont George V, arrivée de nouveaux professionnels de santé sur Orléans, construction du centre aqualudique ...

Pour le bien être des Orléanais et pour l'emploi, la Ville et la Métropole doivent continuer d'investir, sans augmenter vos impôts.

Contact : orleansdemain@gmail.com